

## Danrem 082/CPYJ Dampingi Pangdam V/Brw Kunker Ke Ponpes Lirboyo Kediri

Achmad Sarjono - [JATIM.WARTAMILITER.COM](http://JATIM.WARTAMILITER.COM)

Aug 26, 2021 - 19:52



KOTA KEDIRI - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto dampingi Pangdam V/Brw Mayjen TNI Suharyanto S.Sos.,M.M bersama Gubernur Jatim Hj. Khofifah Indar Parawansa, Kapolda Jatim DR. Nico Afinta beserta rombongan meninjau pelaksanaan Vaksinasi di Pondok Pesantren Lirboyo Desa. Lirboyo Kec. Mojojoto Kota Kediri, Kamis (26/08/2021)

Peninjauan yang dilaksanakan oleh Pangdam V/Brw, Gubernur Jatim dan

Kapolda Jatim, guna memastikan proses pelaksanaan Vaksinasi dilingkungan Pondok Pesantren berjalan dengan tertib dan dapat terdistribusikan secara maksimal, sehingga dapat mencapai target vaksinasi yang telah ditentukan.

Pangdam memberikan apresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada Pengasuh Pondok Pesantren Lirboyo, Dandim 0809/Kediri, Walikota Kediri, Kapolresta Kediri serta semua yang hadir dalam acara Vaksinasi yang diberikan untuk para Santri.

"Kita ingin para Santri bukan hanya yang berada di Ponpes Lirboyo saja tapi semua Ponpes yang berada di wilayah jajaran Kodam V/Brw sudah tervaksin, akan kita siapkan berapa vaksin yang dibutuhkan untuk para santri Se Jawa Timur,"terang Pangdam

Dalam kesempatan yang sama Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto menambahkan," Kami Korem 082/CPYJ beserta Kodim jajaran akan bekerja secara maksimal dalam membantu pemerintah dalam rangka menyukseskan Vaksinasi khususnya di wilayah kerja Korem 082/CPYJ, saat ini kita fokus untuk memberikan vaksinasi kepada para santri yang ada di Pesantren di wilayah Kodam V/Brw" Tegas Danrem

Hadir dalam kegiatan ini, Gubernur Jatim Hj. Khofifah Indar Pawansa, Kapolda Jatim Irjen Pol DR. Nico Afinta, Asrendam V/Brw Kolonel Arh Zainudin. S.H., M.Hum, Asintel Kasdam V/Brw Kolonel Inf Djohan Darmawan, Kakesdam V/Brw Kolonel Ckm dr. Djanuar Fitriadi, Sp.B, Kapendam V/Brw Letkol Arm Kusdi Yuli Suhandra, Walikota Kediri Abdullah Abu Bakar S.E, Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan S.Sos, Kapolresta AKBP Wahyudi. S.I.K., M.H, Kapolres Kab. Kediri AKBP Lukman Cahyono, S.I.K., M.H, dan Ketua Yayasan Pondok Pesantren Lirboyo KH. Anwar Mansyur.(Penrem CPYJ/Jon)